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Деян.10:44-46 «Когда Петр еще продолжал эту 

речь, Дух Святый сошел на всех, слушавших слово. И 

верующие из обрезанных, пришедшие с Петром, 

изумились, что дар Святаго Духа излился и на 

язычников, ибо слышали их говорящих языками и 

величающих Бога». 

Мы видим, что в доме сотника Корнилия, когда 

люди слышали Слово Божье, в один момент  они 

получили прощение и крещение Духом Святым, 

начали говорить на иных языках. Эти люди были 

тесно связаны с армией, на них было много крови и немало грехов. Но в один момент Бог 

решил все эти проблемы.  

Возникает важный и серьезный вопрос, а что же такое рождение свыше? Библия говорит, 

что без него невозможно войти на Небеса. Рождение свыше означает, что родился 

духовный младенец, новый человек: «Итак, кто во Христе, тот новая тварь; древнее 

прошло, теперь все новое» (2Кор.5:17). Произошло новое рождение. А что со старым? 

Как теперь быть со старой жизнью? Все ли Бог мне простил?   

Мы видим, что люди, бывшие в доме Корнилия, были прощены и крещены Духом 

Святым. Рождение свыше, которое происходит сразу же после покаяния, освобождает 

человека от бремени всех грехов его прошлого. Человек получает абсолютное и полное 

прощение за то, что он сделал, и обретает духовный статус  «новорожденного младенца».  

Через искреннее покаяние человека, пришедшего к Богу, Кровь Христа омывает всякую 

скверну греха.  

Для нас лучшим является принять то, что сделал Иисус на кресте Голгофы, принять Его 

прощение наших грехов, которые были совершены нами до того, как мы пришли к 

Господу. Мы были во тьме, не знали Бога, делали все по желанию своего сердца. Но, 

покаявшись, Иисус забрал нашу грязную духовную одежду и дал нам новую – Свою 

одежду праведности. Произошла перемена. Мы безоговорочно принимаем,  что прощены.  

Получив прощение, мы ощущаем свободу, и бывает, что привыкаем к ней. Цель дьявола 

сделать так, чтобы мы засомневались в прощении. Особенно это касается грехов, которые 

сильно отразились в нашей памяти. Некоторые греховные вещи мы просто забыли, но 

было в жизни такое, что глубоко отпечаталось в памяти. Дьявол использует те вещи, 

которые были наиболее болезненны для нас, напоминает о них, особенно когда мы болеем 

или проходим трудные времена. Говорит: ты сейчас имеешь эти трудности потому, что ты 

не прощен, ты не помилован. Мы каемся, и если проблема связана с этим грехом, она 

должна уйти моментально, потому что устранена причина. Но часто все это остается. 

Тогда мы понимаем, что не в этом дело, не та причина.  

Призыв не давать места дьяволу касается не только сегодняшних наших действий, но и 

того, что было прощено. Сатана пытается возродить в нас воспоминания и  манипулирует 

нами. Внушает нам сомнение в Божьей милости, прощении, в силе Его Крови. Когда ты 

испытываешь чувство неуверенности, мысли сверлят, грехи всплывают в памяти и 

кажется, что ты не прощен, скажи дьяволу: «Я не буду тебя слушать! Во имя Иисуса 

Христа, сатана, отойди от меня!». И, если мы будем так делать раз, два, три, то, в 



 

конечном счете, этот голос уйдет. Нам нужно противостать ему твердой верой. Слово 

Божье говорит, что, если мы покаялись и родились свыше, мы стали новым творением, 

древнее прошло. Мы полностью прощены, этот грех снят с нас. Иисус пришел  в мир, 

чтобы спасти «людей Своих от грехов их» (Мтф.1:21). Господь никогда не напоминает о 

прошлых грехах, которые уже простил.  

Если мы разобрались с нашим прошлым, закрыли и перевернули эту страницу, не хотим 

туда больше возвращаться, то, когда будут возникать люди, книги, проповеди, которые 

будут нас провоцировать вернуться к этому, не возвращайтесь. Иначе это неуверенность в 

Боге, Его Слове, маловерие в отношении Божьего прощения для нас.  

Когда мы стали христианами, мы не тут же изменились, многое из наших привычек и 

старых грехов не уходит за один раз, поэтому 1Ин.1:9 говорит: «Если исповедуем грехи 

наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от всякой 

неправды». Здесь начинается  нечто  другое. Когда мы пришли к Господу, мы получили 

прощение сразу за все, ощутили легкость, не исповедуя каждый грех. Но после 

уверования мы перешли под власть Иисуса Христа, и надо исповедовать каждый грех 

отдельно.  

Апостол Иаков говорит: «все мы много согрешаем» (Иак.1:2), но, осознав грех, мы судим 

себя и исповедуемся, каемся пред Богом, называя все своими именами. Молитва 

«Господи, прости когда я согрешил!» пустая по своей сути, она ни о чем не говорит и 

никакого прощения человек не получает, надо все называть своими именами. Если мы 

кому-то нагрубили и в сердце своем невзлюбили, то надо называть это своими именами и 

каяться за это пред Богом. Когда мы поступаем так, мы получаем от Бога прощение.  

Какие-то грехи мы не замечаем, поэтому надо просить Бога показать их, чтобы наше 

покаяние было конкретным, детальным, не носило общий характер. Исповедуйте 

индивидуально каждый грех! Называйте каждый свой грех, Кровь Христа омоет его и Бог 

простит.  

Также не должно быть злоупотребления Божьей благодатью или насмехательства над ней. 

Нельзя расценивать благодать как вседозволенность и возможность постоянно грешить, а 

потом каяться и таким образом не причинять себе никакого вреда. У человека может 

сложиться умышленная жизнь в грехе. Опасность такого положения в том, что если ты 

действительно покаешься, то Бог тебя простит, но Божье прощение для верующих не 

устраняет Его наказание за грех. Иногда люди этого не понимают и думают: «Бог меня все 

равно простит!». Бог простит, но Он наложит на тебя определенные обязательства, ты 

понесешь суд Божий.  

Вспомним Давида, который очень серьезно согрешил, грех усугублялся степенью его 

познания. Он много знал, много понимал, а чем больше человек понимает, тем строже 

суд! В Пс.50:13 Давид кается, плачет, сокрушается: «…только Духа Твоего Святого не 

отними от меня». Этот псалом назван «покаянным из покаянных псалмов». Господь ему 

сказал: «Снимается с тебя грех твой, ты не умрешь». Но! Так как из-за тебя имя Божье 

было хулимо, люди впали в соблазн, то меч не отойдет от дома твоего. Ты сделал это 

тайно, чтобы никто не знал, а Я сделаю это явно. После этого было восстание Авессалома, 

сын захватил дом Давида, спал с его женами. Давид не был отвергнут, но какие страшные 

последствия были от его греха. Поэтому в Евр.10:31 сказано: «Страшно впасть в руки 

Бога живого!».  

Господу не нравится, когда дьявол дурачит нас. Господь хочет, чтобы мы вскрывали его 

дела. Давайте будем стоять на Слове Господа, исповедовать его. Сатана будет держаться 

только за то, за что ему дали держаться. Не будем же сомневаться в Божьем прощении, да 

не обманет нас сатана! 


